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#331  Ирина  Подзорова  посетила  базу  инопланетян  под  озером  Байкал!
Реальный контакт с пришельцами. Ч.3

 
 
28 августа 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями; 
Владимир  Гольдштейн  -  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея».
 

 
00:00 Начало видео.

 
00:21 Угощение тихтианца медом. Энергетика подарка.
Ирина:  О, а у меня есть кое-что для тебя! Так как у нас вчера был Медовый

Спас, я захватила маленькую упаковку меда. Хотела рассказать.
Владимир: У вас уже обмен продуктами произошел, так?
Ирина: Да. И он взял. Говорю: «В честь праздника Медовый Спас». Это такой

праздник, который в честь Иисуса Христа, одного из событий. Он связан с тем, что
первый мед достают.  В России это такой  продукт,  который производится  пчелами,
насекомые  такие  есть.  (Он  говорит)  Я  слышал,  знаю  о  нем,  об  этом  продукте,  но
никогда не пробовал. По нашим исследованиям, он для нас безопасен, это как набор
химических элементов. Он для нас безопасен, но я не пробовал его.

Я ему передала, поздравила его, он его принял. Там коробочка, маленькая такая.
Он взял одной рукой. У него такая белая кожа, и, когда он сгибал, у него морщины
появлялись.

Владимир: Ты не прикасалась к их коже, за руку не брала случайно?
Ирина: Нет. Я отдала, он взял просто. Он теплый, может даже более теплый,

чем мы. Он взял, второй рукой накрыл, и у него глаза закрылись и как щели стали. Не
было уже голубого цвета, белые внутри. Сканировал.
Я говорю: «А что он делает?»  Сканирует, какую энергетику тонкую содержит. Потому
что  они  различают  подарки  не  только  как  вещи,  а  какая  тонкая  структура  в  них
содержится, какая жизненная сила вложена.

Владимир: Очень интересно.
Ирина: Потом он открыл глаза,  у  него  снова появились  голубые  глаза.  (Он

сказал)  Благодарю  от  всего  сердца!  Это  возвышает  мои  энергии,  как  и  мое
энергетическое сердце. Я оставлю, как сувенир, и не буду это кушать.

Владимир: В принципе, по вибрациям подошел мед?
Ирина: Да. Я же перед этим хотела подарить ему, думала. Меня МидгасКаус

учил, Раом Тийан, что если ты хочешь что-то подарить, какой-то предмет, то подержи
его в руке и пожелай, вложи в него энергию. Она будет чувствоваться чувствительным
человеком. Я ему пожелала, когда его еще не видела (из дома забирала), пожелала, что
то существо, которому я подарю, Кирхитона я просто поздравила, потому что мы с ним
часто видимся, а его я увижу один раз и решила ему подарить. Так как я там гость, и в
честь  Медового  Спаса.  Я,  когда  держала  еще  дома,  перед  выходом  на  контакт,  я
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представила его. Я представляла его тем тихтианцем с большими глазами.
Владимир: Теперь на базе Тихта есть баночка с медом, которую туда привезла

и подарила Ирина.
Ирина: Она такая маленькая.
Владимир: Маленькая, но настоящий натуральный мед от чистого сердца.
Ирина: Да, натуральный липовый мед.
Владимир: Прекрасно!  Теперь  она будет сувениром на базе планеты Тихт и

будет повышать вибрации.
Ирина: Да, может быть увезет с собой.
Владимир: Да, вполне может быть, когда закончится у него вахта. Наверное,

даже так и будет. Он заберет с собой этот сувенир на планету Тихт с планеты Земля.
Ирина: Я  когда  держала  это  в  руке,  я  представляла  его  перед  собой  как

тихтианца.  И  желала  ему  всего  самого  светлого,  максимальной  реализации  в  этом
воплощении, Света его детям, его семье, его планете, всему народу.
 

05:14 Внеземная еда.
Владимир: Мы  тебя  благодарим,  Ира,  за  то,  что  ты  этот  Свет  донесла

представителям планеты Тихт. Скажи, как же на вкус были все-таки эти явства, блюда?
Ирина: Я  взяла  эту  розочку,  как  назвала  эту  треугольную  штуку.  Когда

наклонилась (когда пьешь с одной из граней),  она стала как тягучая жидкость, как мед,
но  более  движущаяся.  Я  попробовала.  Это  было  похоже  на  чернику.  Она  не  была
сладкая, там не было сахара, и не была кислая. Она мне напомнила, как будто ты с
вареным яйцом смешал чернику. Там яйца не было видно, но просто вкус такой.

Владимир: Вкусно или нет?
Ирина: Необычный такой вкус.
Владимир: Надо  было  сказать,  я  тут  все  съесть  не  могу,  можно  на  вынос?

Заверните с собой.
Ирина: Надо  было  с  собой  попросить.  Я  поставила.  Он  на  меня  так

внимательно  смотрел,  не  спрашивал,  а  ждал,  пока  я  скажу.  Кирхитон  на  меня
посмотрел. Я у него уже научилась различать по глазам, по выражению лица (раньше я
не  различала,  а  сейчас  научилась),  когда  он  улыбается.  Я  говорю:  «Кирхитон,  ты
хочешь?» (Он говорит) Нет, благодарю.

Владимир: И вытащил гобтембрии из карманов, своих червячков.
Ирина: Нет. И я поставила. Нет, там ничего противного не было, просто такой

необычный вкус. И еще мне показалось, что там есть какой-то порошок, как будто ты
мелко-мелко яичную скорлупу растер и при прикосновении языка она растворялась. Я
это съела.

Владимир: Прямо таяло во рту.
Ирина: И у меня, когда я это съела, холодок появился, типа мяты, уже потом,

когда  съела.  Он  сидел,  ждал,  молчал.  Я  говорю:  «Благодарю!  Очень  вкусно.  Это
вкусно, но несколько необычно для меня, мне надо привыкнуть к этому вкусу». (А он
говорит) Это интересный опыт, эксперимент для меня, как земляне будут реагировать,
потому  что  здесь  не  только  ваши  продукты,  здесь  еще  находятся  наши.  Мы  туда
добавляем белковый порошок, который привозят нам с нашей планеты, и он позволяет
нам получать все необходимые жизненно важные вещества для строительства наших
тел.

Я спросила, из каких белков он состоит. (Он говорит) Названия тебе ничего не
скажут, тем более нет аналогов в земном языке, только скажу, что из известных тебе
аминокислот больше всего там аргинина.

Чего еще, не помню, аланина или чего-то такого, но есть и другие. (Потом он



мне сказал) Пойдем, я тебе покажу оранжерею.
 
09:08 Оранжерея  тихтианской   базы.   Земной  дождевик  и  бурхадские

водоросли в питании инопланетян.
Ирина: Мы пошли смотреть оранжерею, прошли по коридору. Далеко шли по

какому-то  длинному  коридору,  и  цвет  стен  типа  ржавчины  переходил  в  более
блестящий  цвет.  Как  арка.  Есть  ложки  из  нержавеющей  стали,  вот  такой  цвет,
блестящий, и у потолка, и стен, и пола. И потом мы опять куда-то свернули и вошли в
помещение очень большое, длинное. Оно было заставлено длинным столом, и на этом
столе  было  что-то  накрытое  как  стеклом.  И  мне  сказали,  что  на  каждом  столе
выращивают какие-то виды. Когда мы пришли, там был белый пол, он был в мелкую
решетку. А что тут за решетки? И в воздухе были искорки синеватые. (Он говорит)
Здесь  поддерживаются  такие  поля,  такие  энергии,  которые  поддерживают
определенные влажность, температуру, обеззараживают помещение и так далее.

Владимир: То  есть,  наилучшие  условия  создают  для  интенсивного  роста,
очевидно, этих растений.

Ирина: Мы подошли к одному из столов. Там я увидела,  как аквариум.  Там
была вода чуть-чуть налита и были, я бы не назвала их раковины, но такие спиральки
фиолетового цвета и из них торчали червячки розоватого цвета, как наши ракушки, но
большие,  с  широким  горлом  и  из  них  торчали  как  червячки.  (Он  говорит)  Здесь
выращиваются  организмы  с  нашей  планеты,  в  специально  созданных  условиях,  их
кормят специально созданным порошком.  Здесь вода с  Байкала,  но она специально
очищена, насыщена необходимыми элементами. Потом они используются для пищи.

Владимир: То есть, они выращивают эти организмы, со своей планеты завезли,
которые они потом применяют в пищу.

Ирина: Да, кроме того,  что привозят уже готовое, они там еще выращивают
дополнительно. (Потом он говорит) Пойдем я тебе покажу. И подвел меня к такому
столу, где под таким же прозрачным стеклом была белая масса, похожая на губку. (Он
сказал) Это дождевик. Сама масса дождевика.

Я говорю: «Что-то не похоже на наш гриб, у нас он круглый». (А он говорит)
Мы взяли его ДНК и выделили таким образом, чтобы он не круглый рос, а заполнял
пространство в этом столе, и чтобы его клетки делились в стороны. Это даже не сам
гриб, а его генетическая информация. Он уже растет в другой форме, он не принимает
круглую форму. Эти пластины нам удобнее для переработки.

Владимир: Очень  интересно!  У  нас  очередная  сенсационная  информация,  в
деталях причем, изложена во всех мельчайших деталях и подробностях!

Ирина: Потом он меня подвел к аквариуму. Там была вода, только глубже, и на
дне лежали темнозеленые горошинки, они росли как цепочки друг над другом, и на
них еще другие стояли. Там было, как течение воды, и они чуть-чуть колебались. Я
говорю: «А что это такое? Что это за пиявки?»

Владимир: Тоже выращивают?
Ирина: (Он говорит) Нет, это водоросли. Это не животное. Это водоросли, но

они завезены были с планеты Бурхад, и мы их тоже можем есть. Они с планеты Бурхад,
они растут  в их океане в прибрежной зоне.  Их распространяют по всей Галактике,
потому  что  они  содержат  рекордную  дозу  тех  микроэлементов,  например,  бора  и
других аминокислот, которых мало где есть.

Они тоже распространяют по всей Галактике,  выращивают в промышленных
масштабах.  Он  мне  все  это  рассказывал,  но  я  уже  не  записывала.  Мы  пошли  по
коридору, потом остановились посреди коридора. Он сказал: (Кирхитон же держал эту
коробочку) «Я желаю вам счастливого полета!»



Я говорю: «Вы знаете, мы меньше, чем через месяц, планируем к вам физически
прилететь. К вам на Байкал, устроить тут ретрит». Начала им все рассказывать. (Он
говорит) Прекрасно, очень хорошо! Я буду рад чувствовать здесь энергетику Вашу и
ваших учеников, последователей, тех, кто слушает информацию Межзвездного Союза.

Ходишь в астрал, ты к нам придешь на конференцию? (Он говорит). Да, я умею
выходить в астрал, я слишком часто этим не занимаюсь, но при необходимости я могу
это делать.

 
15:30 Происхождение  озера  Байкал.  Действие  страха  на жизнь человека.

Свет Любви, его влияние на пространство.
Ирина: Что бы ты хотел передать тем, кто будет на ретрите, какие пожелания,

может  быть  здесь  какая  природа,  какие  плазмоиды,  может  быть  ,от  себя  хочешь
передать?

(Он говорит) Я хочу передать, что это озеро - очень энергетически насыщенное
место.  Оно  появилось  гораздо  позже,  чем  говорят  ваши  ученые.  Оно  появилось  в
результате воздействия оружия 12 тысяч лет назад, раньше в такой форме его не было,
там был водоем, но он был меньше. На берегу этого водоема были поселения древних
людей, были те,  кто контактировал с инопланетянами,  поклонялся богам.  Это было
энергетически сильное место.

И так как была война с рептилоидами, было применено оружие, которое было
направлено  на  эти  поселения,  и  от  этого  образовалась  яма,  разлом.  В  этот  разлом
провалились  деревни,  дома.  Земля  под  ними  разошлась,  и  они  провалились,  их
засыпало.  А под дном этого водоема, который был, было подземное озеро, что под
землей  тоже  бывают  большие  объемы  воды.  И  от  этого  оружия  вода  вышла  и
заполнила все, и берег немного затопила.

Я говорю: «А как состояние Байкала сейчас?» (Он говорит) Тут отключили один
большой завод, и мы пока чистим.

Владимир: Отключили завод наши земные власти, правильно?
Ирина: Да, они отключили, но это все не случайно. (Он сказал) В правительстве

прибрежных районов у нас тоже есть люди, которые являются нашими контактерами,
они там есть, и мы с ними контактируем на астральном уровне.

Владимир: Астральные контактеры, вот интересно, находятся в правительстве
этого региона, и они повлияли на остановку завода, очевидно.

Ирина: (Он говорит)  Они не  физические  контактеры.  Они нам  подошли  по
вибрациям,  именно  эти  люди.  Но  они  нам  подошли,  когда  еще  не  были  в
правительстве. Мы им подсказали, когда они были еще детьми, подростками, когда мы
вошли в контакт, что они должны приобрести эту профессию, чтобы приносить пользу.
Мы считали, что они не должны говорить о своем контакте, чтобы ничто не помешало
им приобрести эту профессию. Мы считали, что такие контактеры эффективнее могут
заботиться о планете.

Владимир: Прекрасно! Очень интересная информация.
Ирина: А  что  ты  пожелаешь  в  конце  нашего  визита.  Благодарю  за

гостеприимство, за угощение, за рассказы.
У  него  такая  доброжелательная  энергия,  он  как  отец  все  рассказывал.  Я

спросила, что он пожелает тем, кто будет на ретрите, я им передам. И вообще всем
землянам,  по  крайней  мере,  тем  землянам,  кто  будет  смотреть  это  видео.  Я  буду
рассказывать на видео. Его увидят те люди, которые интересуются Кассиопеей, нашим
проектом, который создан на основе информации Межзвездного Союза. Что ты хотел
бы им передать, в том числе тем, кто приедет на ретрит, на это мероприятие?

(Он говорит) Я хотел бы передать тем,  кто приедет на это мероприятие,  что



здесь энергетически насыщенное место, но его не следует бояться. Страх закрывает вас
от возможных изменений, и положительных, и отрицательных, но положительные и
отрицательные могут  быть  только с  точки  зрения  как  текущие  редакции  личности.
(Такой был перевод «эго»).

Оно изменчиво, поэтому его потребности, его убеждения могут тоже меняться.
То,  что  было  отрицательно  сегодня,  может  стать  положительным  завтра,  как  и
наоборот. Это способствует прогрессу. Поэтому я хотел бы вас призвать, не бояться, а
когда  вы  вступите  на  землю  возле  Байкала  и  прибрежных  районов,  этих  городов,
которые  там  расположены,  помните,  что  эта  земля  была  священной  для  многих
цивилизаций, которые жили задолго до войны, задолго до вас, и пошлите Свет любви.
Свет  любви  -  это  пожелание  развития,  счастья,  помощи,  и  тогда  это  пространство
встретит вас потоком в триста раз более мощным. И наполнит ваши Души и тела, и
поможет достичь тех целей, которые вы перед собой ставите, приезжая на этот ретрит.
А если вы будете закрываться,  если вы будете бояться,  если вы не будете отрытым
тому опыту, за которым вы приехали, то вы просто уйдете в еще больший негатив.

Владимир: Благодарим, благодарим.
 

21:50 Необходимые условия творения.
Ирина: Я говорю: «А что ты передашь тем, кто просто смотрит видео?»
(Он говорит) Я им хочу передать Свет Любви своего сердца. Я хочу передать

пожелание каждый день думать о том, что вокруг вас в природе существуют, находятся
существа, которых вы не видите, не чувствуете, но которые влияют на всю Землю. Что
они создают вам ту природу, те предметы, свои энергии, воплощаясь в этих мирах для
того,  чтобы  вы  могли  жить  в  плотном  мире,  для  того,  чтобы  вы  могли  дышать
воздухом, пить воду,  кушать пищу.  Для того, чтобы вы могли родиться в теле,  они
создают для этого элементы.

Я говорю: «У нас многие считают, что просто Бог создавал». (Он говорит) Бог
тоже создавал, потому что, во-первых, он родил самих Духов.

Владимир: Мы о плазмоидах говорим, о тонкоматериальных цивилизациях.
Ирина: Да.  А,  во-вторых,  он дал свои энергии всех качеств,  всех видов как

материал для творчества.
Я говорю, у нас просто думают, что Бог сам сотворил и все, и помощников не

требуется. (Он говорит) Это не помощники. Это как его части, как его руки. Но они
обладают своей волей. Но когда они входят в резонанс с волей Божьей, они могут это
делать  наиболее  чисто.  (Примерно  так  он  передал)  Помните,  чтобы  быть  чистым
Творцом, нужно чтобы воля твоя совпала с Его Волей, а его воля это только чистая
Любовь и Свет.

Владимир: Понятно.  Это  прекрасная  информация,  очень  важная.  Есть
утверждение «Нет у Бога никаких рук, кроме, наших». «Наших», имеется в виду, в том
числе,  энергия  плазмоидов.  Потому  что  они  тоже  такие  же  представители
божественности, его дети, как и мы, просто воплощены в тонкоматериальных телах, а
мы в плотноматериальных, физических.

Ирина: Как этого достичь? (Он говорит). Просто помните об их интересах, о
том,  что  у  них есть  тоже свои задачи,  о  том,  что  у них есть  те  области бытия,  за
которые они отвечают. И не мешайте друг другу. Мы и плазмоидам говорим, чтобы
они не устраивали вам какие-то негативные сценарии, не пугали вас и так далее, и вы
тоже не мешайте им, не разбрасывайте мусор, всегда благодарите природу за ее дары.
Чем вы больше будете направлять Света, Любви каждому дереву, Солнцу, животному
и  так  далее,  тем  больше  плазмоиды  будут  повышать  свои  вибрации,  и  они  будут
становиться сильнее.



Владимир: И  еще  больше  смогут  нам  помочь  в  то  же  время,  становясь
позитивно  более  сильными.  Прекрасная  информация!  Я  благодарю  тебя,  Ира,  и
благодарю нашего представителя планеты Тихт за эти важнейшие знания!

Ирина: Потом Кирхитон повернулся. Начальник базы остался там, а мы уже
шли одни, нас никто не провожал. Дверь сама открылась, мы вышли туда, где стояла
тарелка. Мы с Кирхитоном обсуждали, какая все-таки интересная информация. Дверь
тарелки  закрылась,  я  стала  смотреть  в  окно,  видела  что-то  темное,  уже  не  видела
никаких пузырьков,  просто появились светящиеся точки, которые стали в обратную
сторону. Потом они исчезли, потом они опять появились. Мы разворачивались, как я
поняла, или куда-то мы летели, потом они опять стали видны.

Кирхитон мне сказал, что мы прилетим в этот лес, я отвернулась от окна, мы с
ним еще поговорили. (Он спросил) Как у тебя дела? У тебя уже столько учеников! Я
иногда  наблюдаю за  тобой через  чип,  очень  интересно.  Ты делаешь очень  важную
работу! Я очень рад, что ты познакомилась с МидгасКаусом, что ты познакомилась с
Максимом, и с Владимиром Гольдштейном, и с Марией. Я всех видел, и что, помогая
тебе, они помогают всей Земле и самим себе. Вот он так сказал.

Владимир: Я  хочу  поблагодарить  Кирхитона,  если  сейчас  он  вдруг  тоже
смотрит и слушает через чип. Я от своего имени, от имени всех наших подписчиков,
всех  зрителей,  от  имени  всей  команды  проекта  «Кассиопея»  хочу  поблагодарить
Кирхитона за возможность, предоставленную им Ирине, путешествовать физически и
передавать нам эту бесценную, важнейшую информацию для нас и для всей планеты,
которая нам, я надеюсь, очень поможет во всех отношениях.

Ирина: Спасибо.
Владимир: Друзья, я хочу уже отпустить Ирину. Чтобы вы понимали, у меня

тут одно время в Чикаго, а у нее сейчас, сколько времени? Который час?
Ирина: Шестнадцать минут третьего.
Владимир: Вот. У нее там шестнадцать минут третьего, 02:15 ночи. Поэтому,

Ира, я тебя благодарю от всей души, от всех нас, изо всех сил благодарю тебя. Желаю
тебе  все-таки  сегодня  хоть  чуть-чуть  отдохнуть  со  всеми  впечатлениями.  Мы
смонтируем и выложим эту запись. Друзья, тоже вас всех благодарю за внимание! Мы
уже  все  рассказали,  все  осветили.  И  будем  ждать  новых физических  контактов,  и,
конечно же, нашего скорого ретрита на озере Байкал, где находятся, как минимум, две
инопланетные базы. Всего доброго, друзья! До новых встреч в эфире! До свидания,
счастливо!

Ирина: Всего доброго! До свидания!


